

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第40号 令和4年10月17日



高梨小学校「後期もがんばります」

13日の後期初日から、子どもたちも教職員も生き生きと教育活動に取り組んでいました。通知表の「ご家庭から」のコメント欄には、子どもさんへの期待、教職員に対するお願いや共感の言葉、また、ねぎらいの言葉をいただき、本当にありがとうございました。後期も保護者・ご家族の皆様と連携・協力しながら、お子様の成長を指導・支援してまいります。後期もよろしくお願いいたします。

後期初日（13日）の様子



↑ 1松：体育「鉄棒：上手になりました」



← 4松
「協力して学習を進めていました」



↑ 3松：理科「鏡を手にして太陽が出るのを待っています」



↑ 「読書の秋」：4松：図作品で本の紹介
「なかなかの出来映え！とても上手です！」

祝

第17回東北小学生バレーボール大会

混成の部 第1位

大曲ウイングス 千葉 ○○(6竹)



☆御協力ありがとうございました。

「空き缶・空き瓶・古紙回収」への御協力
に感謝申し上げます。